8 Piéces

289 m?

Réf. 5178-5469027
4 450 000 €

I'Alpe-d'Huez

Maison a vendre (38750)
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OPPORTUNITE UNIQUE : Nous vous invitons & découvrir ce
magnifique chalet d'une surface habitable de 289 m?2 répartis sur 4
niveaux.Niché sur les pistes et a quelques pas seulement du cceur de la
station, cette localisation exceptionnelle fait de ce chalet une adresse
exclusive et privilégiée, parfaite pour des moments inoubliables.Dans
cette propriété récente, construite en 2020, chaque détail a été
soigneusement pensé. Le chalet comprend 6 chambres en suite; pour
une capacité d'accueil de 14 convives. Vous serez conquis par la piece

de vie lumineuse de 60 m2, ouverte sur I'extérieur. Un local ...

UNIQUE OPPORTUNITY: We invite you to discover this magnificent chalet with 289
sa.m of living space spread over 4 levels. Nestled right on the slopes and just a few
steps from the heart of the resort, this exceptional location makes this chalet an
exclusive and privileged address, perfect for unforgettable moments. In this recent
property, built in 2020, every detail has been carefully thought out. The chalet has
6 en suite bedrooms, for a total capacity of 14 guests. You'll love the bright,
open-plan 60 sg.m living room. A ski room and 4 parking spaces complete this
property.

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
Contacter I'agence
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